



DIE POSAUNE

## Nordkorea fliegt Drohnen nach Südkorea

- 
- [28.12.2022](#)

Am 26. Dezember flogen fünf nordkoreanische Drohnen in Südkorea ein, woraufhin der Süden Kampfflugzeuge und Kampfhubschrauber entsandte, um sie abzuschießen.

Dies ist ein klarer Akt der Provokation durch den Norden, der unseren Luftraum verletzt. Unser Militär wird auf eine solche nordkoreanische Provokation in Zukunft gründlich und streng reagieren.

– Lee Seung-o, Beamter des südkoreanischen Generalstabschefs

- Gegen 10:25 Uhr überquerten die Drohnen die militärische Demarkationslinie, die Nord- und Südkorea trennt. Eine Drohne wurde verfolgt, als sie in der Nähe von Südkoreas Hauptstadt Seoul flog. Die anderen vier flogen über die Westküste.
- Südkorea gab zunächst Warnschüsse ab, um die Drohnen abzuschrecken, und setzte dann Kampfflugzeuge und Angriffshubschrauber ein.
- Fünf Stunden und etwa 100 Schüsse später kehrte eine Drohne nach Nordkorea zurück und die anderen vier verschwanden vom südkoreanischen Radar.
- Südkoreanische Passagierflüge wurden gestrichen und ein südkoreanisches leichtes Kampfflugzeug KA-1 stürzte während der Operation ab.
- Südkorea schickte nach dem Drohnenangriff auch eigene Aufklärungsflugzeuge nach Nordkorea, um Überwachungsfotos von „wichtigen feindlichen Militäreinrichtungen“ zu machen.

**Wer Nordkorea den Rücken stärkt:** Südkorea hat alles in seiner Macht Stehende getan, um die Aggression Nordkoreas zu bekämpfen, aber es scheint, dass der Norden nicht nachgeben wird. Nichts hat Nordkorea davon abhalten können, seine Nachbarn zu provozieren, weil es weiß, dass es die Unterstützung Russlands und Chinas hat.

Die Prophezeiungen der Bibel zeigen, dass die Nordkorea-Krise in gewissem Sinne eine massive Ablenkung von der tatsächlichen Bedrohung durch China und Russland darstellt. Diese mächtigen asiatischen Nationen sind der einzige Grund, warum Nordkorea so frei agieren kann. Und die biblische Prophezeiung zeigt, dass sie eine viel größere Bedrohung darstellen als die von Nordkorea!

– Gerald Flurry

Um zu verstehen, wie Russland und China Nordkorea unterstützt haben, lesen Sie [Während Nordkorea immer gefährlicher wird, verstärkt Russland seine Unterstützung.](#)